

## ● LE PROJET MAROCAIN D'ÉNERGIE SOLAIRE PRÉSENTÉ À TOKYO

### Le modèle énergétique marocain

**A** l'occasion du la premier Forum économique Japon-Pays arabes, du 6 au 9 décembre 2009 à Tokyo, Amina Benkhadra, ministre de l'Énergie, des Mines, de l'Eau et de l'Environnement, qui présidait la délégation marocaine, a présenté le projet marocain de production électrique d'origine solaire. Sur une superficie de 10.000 hectares, d'une capacité de 2.000 mégawatts, et représentant un investissement de 9 milliards de dollars, ce projet porte sur 5 sites qui seront réalisés d'ici 2020 à Ouarzazate, Laâyoune, Boujdour, Tafaya et Aïn Beni Mathar.

Le directeur général de l'ONE et de l'ONEP, Ali Fassi Fihri, a également présenté le concept, l'organisation, le planning et les détails opérationnels de cet important programme aux grandes entreprises et aux institutions financières internationales. Organisé par les ministères japonais des Affaires étrangères et de l'Économie, du Commerce et de

l'Industrie, en collaboration avec la Ligue arabe et le Groupement des ambassadeurs accrédités au Japon, le Forum économique Japon-Pays arabes ambitionne de constituer une plateforme de coopération en vue de renforcer les relations économiques nippono-arabes.



Amina Benkhadra.